
 

 

 

 

 

 

 

 

１２月５日(土)に，学校一日公開を実施しました。例年は，保護者や地域の方々，本校の教育に興味をお

もちの方々を広くお招きして公開していましたが，本年は，コロナウイルス感染防止対策のため，対象者や

人数に制限をかけての実施となりました。皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。 

公開した授業には，文化人の先生方の授業(書・彫刻・箏・陶芸・ダンス)を始め，英会話や民話語り(会話

科)，ホタルプロジェクト(総合的な学習の時間)等，本校の特色ある教育の内容を豊富に取り入れました。 

子供たちも，目を輝かせながら授業に臨んでいて，真剣に考え，学び，精一杯表現する活動を通して，ま

た一つ確かな手応えと自信を得ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やさしく かしこく たくましく 笑顔かがやく城西の子 

宇都宮市立城山西小学校 市川 文人 

学校だより   Ｒ２．12．24 

 

｢風船たまご」にペイント 「大書」に挑戦！ 粘土で「マイ皿」作り ｢創作ダンス｣の発表 

相手の目を見て「民話語り」  坂根先生の「ホタル」の授業 ガ－リ－先生と英会話 今年度初の「箏」の発表 

｢孝子桜｣樹勢回復事業 

耕運機購入 PTA資源回収 中止 

市の天然記念物に指定されている「孝子桜」(城山のシダレザクラ)の樹勢

を回復させるための工事が，下記の期間に行われます。 

令和３年１月６日(水) ～ １月２９日(金) 

この工事は，過去にも平成１２年と２１年に行われていて，その度に孝子

桜が元気を取り戻しています。今回の工事も成功し，４月には，爛漫に咲き

誇る孝子桜の姿が見られることを期待しています。 

なお，工事期間中は，孝子桜の周囲を柵で囲うとともに，児童にも現場に

近付かないように指導する等，安全管理に細心の注意を払ってまいります。 

 
平成 21年の樹勢回復工事の様子 

 

昨今のコロナウイルス感染状況を踏まえ，

１月２４日(日)に予定していた「ＰＴＡ資源

回収」は，中止とさせていただきます。 

 本校のために，前々から資源物を集めてお

いてくださった皆様，大変申し訳ありません。 

 ご理解の程，よろしくお願いいたします。 

ＰＴＡ役員会で承認をいただ

き，先日，給食農園を耕すための

「耕運機」を購入させていただき

ました。(右の写真) 

この耕運機をフル活用し，来年

も豊作となるように準備を進め

てまいります。 



 

 

 

 

 １２月２３日に表彰朝会を行い，善行児童や各種コンク－ルや等で優秀な成績を収めた児童を表彰

しました。受賞者は，以下の通りです。誠におめでとうございます。 

 また，朝会の最後には，入賞の有無にかかわらず，皆の努力を全員で称え合いました。 

 

 

 

 

 「城西ギャラリ－」と題し，全児童のはじける笑顔や真剣な表情をとらえた拡大写真を，本校

の 1 階廊下に掲示しています。ご来校の際は，是非お立ち寄りいただき，子供たちの輝く姿をご

覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月/日 曜 行 事       月/日 曜 行 事 

1/  7 木 冬休み明け朝会（TV放送）    19 火 学校保健給食委員会 

  15  金 
登校指導     22       金 4年「外国語活動」授業研究会 

6年進学先中学校訪問 ➡ 中止   24 日 ＰＴＡ資源回収 ➡ 中止 

表彰名 賞 氏  名 

宮っ子心の教育表彰 教育長奨励賞 
中坂 琉聖，坂根 千陽，神谷 ほの 

渡邉 光琉，松﨑 龍太朗，金子 練士郎 

子どもの人権絵画ｺﾝﾃｽﾄ 金 賞 松本 多笑 

自然に親しむ絵画ｺﾝｸ-ﾙ 佳 作 小松 冴空 

下野教育書道展 

銀 賞 近藤 初 

銅 賞 阿部 心美 

奨励賞 
林 陽人，野本 夏鈴，北條 佑佳，大谷 羽菜 

石川 愛怜奈，大貫 瑛土，松井 翼 

入 選 横山 倖羽 

うつのみやｼﾞｭﾆｱ芸術祭 

学校書道展 

特 賞 阿部 心美 

金 賞 石川 愛怜奈，近藤 初 

銀 賞 松井 翼，大柿 ひかり 

銅 賞 横山 倖羽 

学校一日公開の後，子供たちと保護

者の皆さんから，サプライズのお祝い！ 

１１月２２日(日)，４年担任の「後藤真実」が晴

れて入籍し，「髙山真実」に姓が変わりました。 

おめでとうございます！ 

本人も「仕事と家庭の両立を目指して頑張ります。」 

と述べ，新たなスタ－トに意欲満々です。 

 


